
 
 

 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

 
  

 
本日はたくさんのお客様を迎え、さらに卓話に越谷東ロー

タリークラブのパスト会長の青木様にお願いしています。青

木様の卓話で特に入会して間もない方々の成長につなが

ればと思っております。 

 

 

 
【RI第2770地区】                   

⚫ 2019年 8月九州北部豪雨災害義援金 ご協力のお願い 

お知らせが来ております。会員数×５００以上 社会奉

仕部門を窓口として案内が来ております 

 

⚫ 職業奉仕部門セミナーの案内が届いております。9月20

日(金) 5:00- パレスホテル大宮にて行われます。一部が

17:30からです 

 

 

 

⚫ Ｒ財団部門セミナー 9月21日（土）登録開始13時～

大宮ソニックシティビル４Ｆ 

⚫ 高校生海外研修派遣団員の募集について 案内が来て

おります 

⚫ メジャードナー顕彰午餐会のご案内が来ております 

【他団体】     

★市民体育祭中央大会の開催ご案内が来ております、 

11月3日（日）ＡＭ8時30分～ 

 （開催場所）越谷市立しらこばと運動公園競技場 

★ 本日は越谷東ロータリークラブより 青木伸翁（のぶお）

様が職業奉仕卓話にいらっしゃっております。本日宜しくお

願い致します 

⚫ 本日は市民まつり実行委員会様（JC）方々が いらっし

ゃって頂いております 市民まつりを盛り上げるため、

ぜひご協力をお願い致します。 

⚫ 先日阿波踊り 南クラブ ロータリーブースに出店頂

きました 肉バル 濱野さんが 

ご挨拶にいらっしゃっていただいております。 

 

【クラブ】 

● 来週 ２６日木曜日 例会は 18時 30分より 夜例会

となります。例会場で通常例会を行いますので 皆さま

お間違いなくお願いいたします 

● 越谷北ロータリークラブ様より 年度計画書が届きまし

たので 第８グループが全てそろいました。 

 

 
越谷中クラブ会長  坪井明様 

 保険代理業を拠点は草

加で20年ちょっと経営して

おります。越谷中ロータリ

ーに 8 年前に入会させて

いただきました 

3回目の越谷南ロータリ

ー訪問です。知り合いの

先輩方がいますので楽しみにしていました。 

色々と勉強させていただきます。 

  
【会長挨拶】              中内啓夫会長               

  
【幹事報告】                  小林武弘幹事 

  
【お客様挨拶】               

2019 年 9 月 19 日  第 2213 回例会 会報 

会長 中内 啓夫 

幹事 小林 武弘 

会報 小池 夏代 

 



越谷中クラブ(次年度ガバナー補佐) 山崎晶弘様 

青木さんは私が JC に入

会したときの理事長でした。

27 年前に中クラブに入会

したときは南ロータリーと

同じくらいのメンバーがい

たのですが、バブル崩壊

後雪崩のように減りました。

私が 2 回目の会長をやっ

た時に、雪の日が降り、山下さんが歩いてきてくださったと

きは、目頭が熱くなったのを 

今でも覚えています 

 

南ロータリーさんからは、ガバナー・補佐と輩出されている

のに対し、中クラブは大丈夫なの？と多大なご心配をおか

けしていますが、30年持ちこたえ、来年 5月 23日に記念式

典を開催する運びとなりました。 

日を改めてご挨拶させていただきますので よろしくお願

いします。 

 

越谷市民祭り実行委員 45回青年会議所 田崎尚樹様 

中内会長をはじめ、越谷南ロータリーの皆様に大きなご

協力を頂いて、誠にありがとうございます。 

市庁舎の建て替えのため、市民祭り全体としては若干の

会場の配置換えがありますが、越谷南ロータリーさんは例

年通りの配置でお願いします。参議院選挙補欠選挙と同日

の 10/2７開催となります。自治会の皆様の調整がおありか

と思いますが、何卒ご了承ください。 

越谷市民のための祭りです。運営にあたり、大きな金額

が必要となります。たくさんの方々から協賛金を頂戴してお

り大変ありがたく感じております 

また、まだ協賛金を出していない事業様がございましたら、 

何卒宜しくお願い致します。 

 

越谷市民祭り実行委員事務局長  山田様 

 

 

 

 

 

 

 

青年会議所は 82名ですが、先細りになっております 

知り合いの方やご子息がございましたら、青年会議所に 

ご連絡ください。 

 

肉バル 濱野様 

 

越谷で肉バルご馳走を

経営しております。 

日頃父がお世話になっ

ており、さらに 8/24・25

の阿波踊りの際、食品

ブースを設置させてい

ただき、重ねてお礼申し

上げます。その際小林幹事・金塚委員長には大変お世話

になりました。 

今回当店でも初めての企画であり、活き届かない部分も

ありご迷惑をおかけしました 

今後また機会がありましたらご満足していただけるよう努

力いたしますので、よろしくお願いします。 

 

 
南クラブさんには

父が2017年に他界

するまで在籍して

おり、皆さんに大変

お世話になってい

ました。長年ロータ

リーというと楽しそ

うで、本当に良かっ

たと思っております。

ありがとうございました。 

1986 年に青年会議所の理事長をしていました。そのとき

に父と一緒に市民祭りのお願いにあがったのを思い出され

ます。父を失った後、自分の人生を変えてくれたことが３つ

あります。 

１：家族の病気 

１年くらい前家内が癌になり、ショックなのですが、癌になっ

てよかったというのです。私も心臓に疾患があり、お互い 1

日 1 日頑張って生きるしかないと思うようになり、病気も悪

いことばかりでないと思いました。 

２：不景気 

1986年ころは何もしないで儲かるような時代でしたが、不景

気になるとボーっとしていたらダメだと思い、一緒になって

働いてくれる人が気持ちよく働いてくれるようになりました。 

３：ロータリー 

ロータリーのおかげで人生を変えてくれたと思っております。

奉仕の理念はインパクトがあり、考え方を変えてくれまし

た。 

若い方も入会していただきたいと思います。 

 中でもロータリーでの職業奉仕は重要なファクターです。

職業を営む際、高度な倫理が要求されます。それが利益に

つながるという考えです。多くの奉仕をすることが、大きな

報いがあります。報いとは物質的(金銭)と精神的なもの両

方です。奉仕の理念は最初に奉仕を置くことです。それに

より多くの報いを受けることになるので、常に奉仕を念頭に

置いていただきたいと思います。 

 

 

  
【イニシエーションスピーチ】    青木 伸翁様               



 

 

 
RLIP PartI受講完了 金塚委員・三上委員 

おめでとうございます 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
例 会 日 ２０１９年 9月 19日 

会 員 数 44名 出 席 22名 

出席免除者 5名 欠 席 22名 

出 席 率 55％ 前々回ＭＵ  

ＭＵ修正率    

お陰様で     

スマイル 30 件 60,000円  

累  計   634,623円  
阿波踊りの際はお世話になりました。・ ・・・・・・濱野航玖様 

第 45回越谷市民まつりへのご協力ありがとうございます・・田崎尚樹様 

今日は宜しくお願い致します。・・・・・・・・・・・・・・山崎晶弘様 

表敬訪問の為お伺い致しました。宜しくお願い致します。・・・坪井明様 

本日お世話になります・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・青木伸翁様 

肉バルがお世話になりました。・・・・・・・・・・・・・・濱野高成 

お客様ようこそ・・・・・小林武,・三上・浅水・染谷・赤松・大熊・瀬尾・長澤 

菅原・中内・神谷・赤松・吉田・小林光・飯泉・仁多見・本田・盛下・赤松 

肉バル濱野様お世話になりました・・・・・・金塚 

本田さんのお中元のプレミアムクリームチーズスレッド美味しかった・・長澤 

北海道は雪、関東は台風。忙しいですね・・・・中島 

遅刻してすみません……加藤    ご協力ありがとうございました。 

  
【表彰贈呈】                   

  
【出席報告】             盛下 元会員      

 
【スマイル報告】         金塚徳和会員                 

  
【司会】             中島賴光会員      

  
【今日のお弁当】             盛下 元会員      


